



Diputados del PAN exigen a presidenta de la CNDH que se pronuncie en contra de reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- Un grupo de diputados del PAN exigió a la presidenta de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, Rosario Piedra Ibarra, que ejerza sus facultades y se posicionen, se pronuncie en contra de la reforma judicial. Los legisladores afirmaron que así como ha sucedido con la Comisión de Derechos Humanos así quieren que suceda con el Poder Judicial, toda una partidización, toda una politización de las instituciones que deben de garantizar los Derechos Humanos en nuestro país, y es el claro ejemplo de la inacción, de la opacidad, del acompañamiento de los abusos del gobierno.

<https://drive.google.com/file/d/1nnQcYvVSUtDawwSkCzV4ZJALLJ8mXIB/view>